

**Online-Tageszeitung für Baden-Baden und Umgebung.
Neueste Nachrichten, Interviews etc. für Baden-Baden und Umgebung.**

1,4 Millionen Euro für Merkur-Bergbahn

Beate Böhlen meldet sich zur Merkur-Finanzhilfe zu Wort - „Auch das Land profitiert von Baden-Baden“



Foto: goodnews4-Archiv

Baden-Baden, 30.06.2018, Bericht: Redaktion Zur Bewilligung der Finanzhilfe in Höhe von 1,4 Millionen Euro für die Merkur-Bergbahn durch den Wirtschaftsausschuss des baden-württembergischen Landtags meldet sich auch die Landtagsabgeordnete für den Wahlkreis Baden-Baden, Beate Böhlen, zu Wort.

Der Tourismus sei ein unverzichtbares wirtschaftliches Standbein der Region Mittelbaden. Auch das Land profitiere von einem Baden-Baden, «das dank seiner Sehenswürdigkeiten und seiner ausgezeichneten geographischen und kulturellen Infrastruktur für Gäste aus aller Welt ein beliebtes Reiseziel ist. Deswegen bitte ich alle Bürgerinnen und Bürger sich an der Abstimmung zur Gestaltung der Merkurbahn zu beteiligen.»

Die Förderung der Merkur-Bahn in Höhe von 1,4 Millionen Euro war im Rahmen des Tourismusinfrastrukturprogramms 2018 bereits im März 2018 angekündigt worden. Da der

Zuschuss mehr als 500.000 Euro beträgt, musste er vom Ausschuss für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau des Landtags noch bestätigt werden.

Mehr zum Online-Voting für das neue Design der Merkur-Bergbahn: [goodnews4-Bericht vom 23. Jui 2018](#)

[Zurück zur Startseite und zu den weiteren aktuellen Meldungen.](#)

Copyright © [textBüro](#) Baden-Baden